

京王線に乗って平山城址公園駅から約15分のところに、小さく控めに狹間駅がある。各駅停車しか止まらないこの駅から歩いて約10分のところに、「東京女子寮「コスモ」」がある。現在この寮では、一年生48人、二年生31人、三年生31人、四年生15人、計128人が共同生活を送っている。寮の玄関を入れると右側に受付がある。そこにいる管理人のおばさんに帰ってきたことを知らせ、下駄箱でスリッパに履き替える。下駄箱を出るとすぐ右側にテレビとソファーが置いてあり、ちょっとした娯楽室になつてゐる。ここで寮生は新聞をよんだり、テレビを見たりして余暇を楽しむ。食堂はセルフサービスで、生協食堂と少し似たような形になつてゐる。朝食は毎日パンで食パンとフランスパンとローラパンとサンドwichが周囲的になつてゐる。夕食には時々エビフライなどの豪華メニューもあるという。その日は外食する者も少ないので、ないだろうか。「入寮して間もない頃、あんなに量が多いと感じられた食事が今ではもう当然のものとしてきれいに平らげている自分が恐い」と言つている人もちらほら。その他に一階には、洗濯室、アイロン室、浴室がある。洗濯室には7台の洗濯機と4台の乾燥機があり、コイン式になっている。日曜日は洗濯日和で、お昼過ぎまで洗濯機の奪い合いが続くそうだ。二階三階、四階は「お部屋」についていて、各階によつてドアワードローブ、カーペット、

毛布、カーテン、整理戸棚、ベットの色が異なる。二階はかわいいピンク系、三階は主に白いモノトーン系、四階はクールなブルー系と、まるでシティガーデンのよう個性あふれています。各階に二人部屋があり、四部屋、四人部屋が十部屋あります。ほとんどの四人部屋で一生生と上級生と一緒に生活している。夜10時頃になるとお茶会の開かれる部屋もあるとか。「寮にいると太る。」という話の原因は、このお茶会にあるのではないか。部屋にあるお菓子の量を見れば、さすが、「狹間養豚場」と大きくうなづける。

寮といえば、有名なのが門限である。今のところ門限はPM10時である。と言うことは新宿から帰る時は、8時40分発の特急に乗らないと間に合わない。それで毎年、色々不満ができる。それだが、門限を守る人もめったにいないので、しばらくは変更する予定はないらしい。外泊する時は、外泊届、または帰省届を提出しなければならない。泊まると言つてもどこでも良いわけではなく、前もって親が許可した外泊先として、届けでた所以外には泊まれない。外泊届、帰省届を受付に持っていくと、そこで宿泊証明書が渡され、外泊先の責任者も書き込んでもらう。こうやつて聞いてみると、実際に泊まることであるが、それを苦にしません、セッセと外泊する人もいるらしい。しかし女子寮だけあって、父兄からの評判が良いのはこのせいだろう。

寮の電話についてもおもしろい話がある。電話のとりつけ

東葉には、女子寮があるのに、なぜか男子寮がない。その代わりともなるべく由木が存在するからだろうか？

コンパの時には、自宅生の貴重な場所となり、試験中には、情報の集散地となる。夏休み等になれば、シーンと静まりかえり、授業が初まるとなにわかに活気づく。由木はそんな学生の町と言えるだろう。東葉で、由木に行つたところない人は、ほどんどいないのではないかと思われる。

先日、私達新聞会取材班は下由木の指定寮（男子専用）を、訪問した。大学から車で約5分、徒歩では15分かかる歩いて行くと、途中に細い道があり、夜はちょっと女の子一人では怖いくらい暗い道だ。その道をしばらく行くと、バ

My Town 榆木

が、夜8時から夜10時までは、だ
ラッシュ時間なので、話す時
間は、10分以内と決められて
いる。10分を過ぎると、「早
めにお切り下さい。」といふ
放送に入るが、それにも負け
ず、話し込んでいる強者もい
る。とまあこういう風に寮生
は、清く正しく美しく、明るく
楽しく生活している。今まで
『秘密の花園』といわれてい
た寮の生活を、ついに公開し
てしまった。

ス通りに出て、そろそろ由木の指定寮が見え始める。このアパートは、その道路から少し横に入った由木小学校のそばに建っている。アパートのすぐ前には、同じような指定寮が建っている。また、付近には農協やオレンジマート等のお店がある。

私達は、由木での生活を小しでも知るために、このアパートに住んでいる方にお話を伺いに行つた。部屋に案内されると、すぐ台所があつ続いて6畳の部屋だった。田舎の子の一人暮しとは思えないほど、きちんとしていて、これは予告なしで訪問すべきだつたか?と思うほどだつた。

お話しによれば、由木に住んでいて、よかつたなと思うことは、なんといつても情報が

車場の獲得の際に優先権をおたえるということなので、趣極的参加を期待する。

(二輪対象)

7／9(土) PM三時半～五時
一一一講義室～講演と映画
(四輪対象)

7／13(水) PM三時半～五時
G13及び「ミュニティープラザ」講演と実技。

茶道部

七月一日(土) 午前十時～
午後四時まで、高幡不動尊、
豊泉寮に於いて茶道部主催の
七夕茶会を行ないます。皆様
どうぞいらして下さい。

御菓子代として三百円必要

よう。その反対に不便なことは、交通の便が悪いことが一番のようである。大学に行くのに、歩いても行けるが、やはり車かバイクじゃないと、というのが本音であり、駅に行くのにも、バスを使わなくてはならない所に問題がある。どうだ。これが理由で、由木を出る人もいるそうだ。また友達が回りに多いだけに、自分だけの時間を作り難いこともあるそうだ。もつとも、一人でさみしいよりは、ずっといいだろうが。付近にお店が少ないので不便なことの一つになっている。

 体育部	バスケットボール部	六月十九日(日) 昭和薬科
男子部	女子部	大学において、東薬大、星薬大、昭和薬大、対抗の三校戦がおこなわれ男子、女子とも全勝で優勝した。
東薬 58 — 40 昭薬	東薬 56 — 32 昭	
60 — 36 星薬	東薬 50 — 30 星	

6月14日、発行の号外で、「自治委員会とは、諮詢機關との記載がありましたが、決議機関のあやまりでした、謹んでおわびします。」ところで、お気づきでしょうか、東葉新聞もこの地『大雨』になりました。最近はやりのワードプロセッサーを使って、これから、東葉生意意識調査、御協力ありがとうございました。た、近々、集計結果を発表します。御期待ください。

秘女子寮を訪ねて！

父通安△主講講習△云
7/9・13、定期の交通安
全講習会が開かれる。近頃、
違反駐車も目だつて来ており
もう一度学生自身の運転を見
なおすのによい機会であろう

物語テ女子
六月五・十一・十二日・日
大(農獸医)において、團体
を持つてみるのもよいのでは
……。詳細は茶道部まで。

学術バレー・ボール大会
去る六月十九日（日）、学
術部門によるバレー・ボール大
会が行われた。各部2チーム
ずつ出場し、トーナメント式
で進められた結果、優勝は衛